



19 de mayo de 2021

Chilenas y chilenos

Siempre se ha dicho que la política es sin llorar. Nunca lo entendí, pues la política es una noble actividad llena de emociones.

El pueblo de Chile, el último fin de semana, fue categórico, de la misma manera que lo ha sido desde el estallido social de octubre de 2019. El cambio de ciclo y el fin de la transición es un hecho. La lógica del miedo a los cambios ya no tiene cabida en un país que se cansó de los abusos y que quiere vivir en un país digno.

Vivimos tiempos difíciles, que duda cabe, pero en la dificultad se ve de que están hechos los liderazgos.

Después de un arduo proceso de reflexión, con independientes y militantes de mi partido en todo Chile, y la proclamación de mi partido en la Junta Nacional como su candidata presidencial, estoy dispuesta, con mucha convicción, a defender nuestras banderas en las primarias de la oposición. Estoy lista y preparada para competir en la primaria que sea y con quien sea y construir una opción de gobierno que derrote a la derecha.

Lo digo claro y sin rodeos: no estoy disponible para ir a primera vuelta como se hizo el 2017. No vamos a cometer el error histórico de repetir la aventura del camino propio. Solo en coalición es posible avanzar y darle un gobierno transformador y de mayoría a Chile.

Desde hoy nuestra prioridad será apoyar decididamente a candidatos y candidatas a gobernadores regionales de la Oposición y desplegar nuestra candidatura por todo Chile.

Hoy se inicia una nueva etapa donde no nos detendremos un segundo ante la especulación y el conflicto. Ofreceremos soluciones para Chile, como siempre lo hemos hecho, contribuyendo desde nuestro espacio a darle viabilidad a un nuevo gobierno de mayoría desde la oposición, sin vetos.

Con la Revolución de la Dignidad, Unidas y unidos somos más fuertes.

Adelante!

Ximena Rincón González
Senadora y Candidata Presidencial
Partido Demócrata Cristiano

#LAREVOLUCIÓNDELADIGNIDAD